

# Los sitios más fotografiados del mundo

## Hay ciertos lugares del mundo en los que no podemos evitar hacer una foto.

Viajar. Foto: AndreaAstes / ISTOCK. 23 de abril de 2018

Ya sea un selfie, una foto en grupo o tan sólo del paisaje, hay ciertos sitios del planeta en los que no podemos evitar sacar nuestro teléfono móvil o nuestra cámara fotográfica y retratarlo, con o sin nosotros. Con la llegada de los smartphones e internet, a menudo almacenamos y compartimos estas fotos, y toda la información que contienen, en plataformas con el único objetivo de que el resto de usuarios vean la foto tan bonita que hemos hecho. Una de estas webs es Google SightsMaps, que ha clasificado más 15.000 ciudades y sus atracciones según las fotos etiquetadas. Para ello, utiliza el posicionamiento y la ubicación que los usuarios envían a Google Maps y a Google Earth.

Y con esta información la plataforma Posterlounge ha extrapolado la lista de los doce sitios más fotografiados del mundo. De esta lista llama la atención que ninguno de ellos es lo que te esperas y si no, echa un vistazo:

## 12. Madrid



Plaza Mayor, Madrid | LordRunar / GETTY

El sitio más fotografiado de es la estatua ecuestre del rey Felipe III, en la Plaza Mayor.

## 11. Praga



Reloj Astronómico de Praga En la plaza de la Ciudad Vieja de Praga, este reloj es de origen medieval (siglo XV) y el más fotografiado de la ciudad. Cada hora, desde las 9 de la mañana hasta las 9 de la noche, son decenas las personas que se reúnen para ver el espectáculo que es el movimiento de este reloj. ¡Muy buenos días! | Russel KORD/ /Photononstop/Corbis

El reloj astronómico, en la Plaza de la Ciudad Vieja se levanta como la undécima opción de los viajeros en cuando a monumento fotografiado. Decorado con figuras góticas, el mecanismo el mecanismo del cuadrante astronómico data de 1410.

## 10. Budapest



La basílica de San Esteban es de confesión católica y, junto con el Parlamento, es el edificio más alto de la ciudad. | GETTY

La Basílica de San Esteban, es el lugar más fotografiado de la ciudad. Esta basílica alberga la supuesta mano derecha de San Esteban, el primer rey católico de Hungría.

## 9. Buenos Aires



SamyStClair / ISTOCK

¿Podría ser el Obelisco, verdad? Pues no, es el callejón conocido como Caminito, en el barrio de la Boca, donde sus coloridas fachadas y sus vecinos bailando tango son la principal atracción.

## 8. Florencia



VvoeVale / ISTOCK

Al sur del río Arno, el Piazzale Michelangelo es el lugar desde donde se hace la típica panorámica de la ciudad, con el río y los tejados de Florencia como protagonistas.

## 7. Mónaco



efesenko / ISTOCK

El hotel París de Monte Carlo es un hotel de lujo que se ha convertido en la vista perfecta y típica de este pequeño principado de la Costa Azul.

## 6. Venecia



NickTempest / ISTOCK

El Ponte dell'Accademia, puente que cruza el Gran Canal, es el lugar más fotografiado de Venecia.

## 5. Estambul



Vincent\_St\_Thomas / ISTOCK

La Mezquita Azul o Santa Sofía se podrían postular como los lugares más fotografiados de Estambul pero, sorprendentemente es Kiz Kulesi, o la Torre de la Doncella, en medio del Bósforo, el lugar favorita de la antigua Constantinopla a la hora de realizar una foto.

## 4. París



Moulin Rouge, París En fundionamiento desde finales del siglo XIX y construido por el español Josep Oller es uno de los muchos lugares míticos de París. | Scott Stulberg/Corbis

Seguro que crees que es la Torre Eiffel. Pues no, el lugar más fotografiado de París es el cabaret Moulin Rouge y sus luces de neón.

### 3. Barcelona



Gatsi / ISTOCK

El Parque Güell, un parque salpicado por la colorida y modernista arquitectura de Antonio Gaudí, se alza como el favorito de la Ciudad Condal, por delante de la Sagrada Familia.

### 2. Roma



ValerioMei / ISTOCK

Ni el Coliseo Romano, ni la Fontana de Trevi, el monumento más fotografiado de Roma la Trinità dei Monti, una iglesia católica que se encuentra sobre los escalones de la Piazza di Spagna.

# 1. Nueva York



ferrantraite / ISTOCK

Hasta en el primer puesto nos sorprende el lugar más fotografiado: el museo Solomon R. Guggenheim, un icónico edificio diseñado por Frank Lloyd Wright que cuenta con una rampa en forma de espiral continua que se extiende por todo el edificio y a todo el mundo encandila.